
 

 

 

 

 

本庁舎建て替えに関する議会機能のあり方検討会議の 

報告を行います 
 

 市議会では、市役所本庁舎建て替えに向け、新庁舎の議会機能を充実させることを目的に、昨年

１２月に本庁舎建て替えに関する議会機能のあり方検討会議※を立ち上げ、これまで計６回の会議

を開催し検討を重ねてきました。 

 このたび、検討会議において、本庁舎建て替えの基本設計に関し、議会機能部分および低層部分

の木造化、ヘリポートの整備について当局へ検討を要請する方向性がまとまりましたので、議長へ

報告を行います。なお、報告を行うのは今年３月１７日の第１回報告に続き２回目となります。 

 

１ 日時   ４月２７日（火）午前１０時～ 

 

２ 場所   議事堂２階 議長応接室 

 

３ 報告者  渡辺 博 議員（本庁舎建て替えに関する議会機能のあり方検討会議 座長） 

 

４ 対応者  鈴木 勇治 議長 

 

５ 報告内容 

議会機能部分および低層部分の木造化、ヘリポートの整備に関する当局への検討要請について 

 

※本庁舎建て替えに関する議会機能のあり方検討会議 

本庁舎建て替えに向け、新庁舎での議会機能を充実させるため、議会機能のあり方およびその

諸課題等について検討することを目的に昨年１２月に設置された会議。渡辺博議員を座長として

６会派より選出された議員１１名により構成されている。 

 

【参考】会議構成議員 

渡 辺    博 議員 （自由民主党） 

佐 藤  正 昭 議員 （自由民主党） 

菅 原  正 和 議員 （自由民主党） 

髙 橋  卓 誠 議員 （自由民主党） 

佐々木  真由美 議員 （公明党仙台市議団） 

竹 中  栄 雄 議員 （公明党仙台市議団） 

村 上  かずひこ 議員 （民主フォーラム仙台） 

渡 辺  敬 信 議員 （民主フォーラム仙台） 

すげの  直 子 議員 （日本共産党仙台市議団） 

石 川  建 治 議員 （社民フォーラム市議団） 

小野寺    健 議員 （蒼雲の会） 
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